



## PROGRAM SELASA WAGE PERLU DILESTARIKAN

# Wisatawan Nyaman, Kekhasan Malioboro Kelihatan

YOGYA (KR) - Adanya kesepakatan dari para Pedagang Kaki Lima (PKL) di kawasan Malioboro untuk tutup atau tidak berjualan dan membersihkan lapak berjualannya setiap Selasa Wage mendapatkan sambutan positif wisatawan.

Karena selain mereka jadi lebih leluasa dalam menikmati kawasan semi pedestrian, kekhasan yang ada di Malioboro juga lebih terasa. Untuk itu, pengunjung maupun wisatawan berharap kondisi itu dipertahankan, serta keberadaan PKL lebih ditata demi kenyamanan Malioboro.

Wisatawan asal Bandung, Ginan Suteja beserta keluarganya mengaku, sangat nyaman dan bersih saat berkunjung di kawasan Malioboro pada Selasa Wage ini. Meskipun jadi kelihatan sepi karena lapak para PKL libur, tetapi sangat nyaman bagi pejalan kaki sehingga lebih menikmati suasana Malioboro seperti saat ini.

"Buka pertama kalinya saya dan keluarga datang ke Malioboro, biasanya rame dan semrawut sekarang sepi ternyata PKL-nya libur jualan. Rasanya lebih leluasa dan nyaman berjalan di Malioboro jika kondisi seperti ini," ujar Ginan saat dijumpai di depan Pasar Beringharjo Yogyakarta, Selasa (9/2).

Senada, pengunjung asal Moyudan Sleman Wati yang tengah mengantarkan kerabatnya berbelanja di Malioboro mengaku mendukung gerakan resesik Malioboro Selasa Wage. Kawasan Malioboro jadi benar-benar terlihat bersih dan rapi meskipun hanya satu hari.

"Saya sangat mendukung program Selasa Wage ini, kalau perlu PKL bisa ditata dan dimobilisasi di satu tempat sehingga Malioboro lebih rapi dan tidak semrawut," imbuh Wati.

Komentar serupa diungkapkan oleh wisatawan asal Pontianak Kalimantan Jamilah (62). Bagi Jamilah, kondisi Malioboro pada Selasa Wage tidak

sekadar menjadikan para pengunjung, khususnya pejalan kaki menjadi lebih nyaman, tapi kekhasan yang dimiliki jadi semakin kelihatan. Kondisi tersebut menjadikan dirinya merasa *betah* menikmati keindahan Malioboro. Apalagi dengan adanya berbagai hiasan dan meja kursi yang menjadikan pedestrian Malioboro semakin indah dan nyaman untuk menikmati liburan dengan keluarga.

"Awalnya saya sempat heran, Malioboro yang biasanya penuh dengan PKL kok jadi sepi, tapi saya senang dengan adanya kegiatan ini. Mudah-mudahan ke depan program ini bisa terus dilestarikan.

Sementara itu salah satu pengunjung dari Kwarasan Iwan (44) juga menyambut baik adanya program Selasa Wage.

(Ira/Ria)-m



Jalan Malioboro tampak lengang, Selasa (9/1).  
KR-Yudho Piasmado

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005